

◆ LA GLANERIE

Blind test et souper

Au profit de l'inclusion des enfants autistes, « Coup de pouce » organise un blind test le vendredi 4 mai, à la salle du café Colombophile. Le dimanche 5 mai, dès 14 h, après-midi récréative. Dès 18 h 30 : souper spaghetti et soirée dansante.

► 0496 93 69 08

◆ RUMES

Marché aux fleurs

Ce vendredi 4 mai à 14 h, un marché aux fleurs aura lieu dans la cour de l'école communale.

► 069 22 94 62

◆ TAINIGNIES

Atelier créatif ce samedi

Une animation « Création de bijoux » sera organisée par Sophie Wilfart, le samedi 5 mai, à 9 h 30, à la bibliothèque.

► Inscription au 069 67 07 27

Bourse aux vêtements

Le dimanche 6 mai, de 8 h à 14 h, une bourse aux vêtements aura lieu à l'école de la Communauté française.

► Inscriptions au 0479 59 60 25

Braderie et marché aux puces

Le dimanche 6 mai, une braderie et un marché aux puces se tiendront dans le centre du village (Place - rue des Bois) de 8 h à 14 h.

► 069 64 81 65

PIPAIX/BAUDOUR

Dubuisson invente les Cockt'Ales

Après les accords bières/mets et les associations bières/fromages, la brasserie Dubuisson se lance dans les cocktails.

● François DESCY

C'est à Baudour, chez Éric Fernez, qui vient d'être désigné *Chef de l'année* par le Gault & Millau, que la brasserie Dubuisson (Pipaix) a fait le point sur l'évolution de ses recherches gastronomiques.

Voici bientôt huit ans, c'est chez un autre chef - Jean-Baptiste Thomaes (Château du Mylord à Ellezelles) - que le brasseur s'était lancé publiquement dans le Beer Pairing. À la différence du Food Pairing (quelle boisson avec tel plat ?), le Beer Pairing pose la question suivante : quel plat avec telle bière ?

Vu le bon retour de cette expérience auprès des gastronomes, la brasserie Dubuisson convoqua quelques fromagers fameux, en les mettant au défi de trouver des fromages qui sublimentaient chacune des bières pipaisiennes.

Une brochure contenant des recettes et des associations bières/fromage vient de voir le jour. Parmi les recettes citons la *Poitrine de canard à la mangue*, *Fourme d'Ambert et Pêche Mel Bush* ainsi que le *Saumon cuit sur peau à l'orange oseille* et *Bush de Charmes, Brandade au Saint-Félicien*.

« Faciles à reproduire chez soi »

Voici, en attendant peut-être le mariage bière/chocolat, une troisième étape : les cocktails à base de bières. Dubuisson a confié son projet à deux mixologues réputés : Damien Baert et Robin Denys, qui œuvrent à l'Antidote Café (Namur) et qui, l'an dernier, ont atteint la finale du grand concours d'Athènes.

Leurs cocktails inédits, huit en tout (lire par ailleurs), ont été présentés ce jeudi chez Éric Fernez lequel, pour l'occasion, avait notamment mitonné un *Ris de veau de cœur au poëlon et déglacé à la Bush ambrée...*

Appelés *Cockt'Ales*, les huit breuvages sont « accessibles à tous et très faciles à reproduire chez soi ». ■



Damien Baert et Robin Denys, mixologues, pendant la préparation du Trolls'it, sous les yeux d'Hugues Dubuisson.

Quatre bières, huit cocktails

Spécialisés en mixologie, c'est-à-dire l'art de préparer les cocktails, Damien Baert et Robin Denys en ont inventé huit en tout, au départ de quatre bières Dubuisson. Le nom de ces nouveaux breuvages aussi est le fruit de leur imagination.

Le *Coin Trolls* et le *Trolls'it* à partir de la Cuvée des Trolls (7 % d'alcool). Pour le Trolls'it, il faut 2 cc de Grâit, 2 cc de citron vert pressé, 2 cc de sucre de canne, 12,5 cc de bière. Assez sucré, ce cocktail « permet de souligner le côté acide et citronné de la Cuvée des Trolls ».

La *Surfine & Groni* et la *Surfine sur Mint* au départ de la dernière née

de la gamme (6,5 %). Pour la *Surfine & Groni*, fort amère, il faut 3 cc d'Hendrick's Gin, 22 cc de Martini Ambrato et 11 cc de bière.

La *HappyBB* et le *CocoRico* à partir de la Bush Blonde, créée voici 20 ans (10,5 %). Pour la HappyBB, il faut 2 cc de Spumante, 2,5 cc de Vylmer et 11 cc de bière.

La *Jack a dit : Mix ta Bush* et la *Caramel Bush Santé !* au départ de la Bush Ambrée (12 %), l'ancêtre de la Brasserie. Pour la Caramel Bush Santé !, il faut 2 cc de Tequila Casa Belga, 2 cc de sirop de caramel, 17,5 cc de bière. Ce cocktail « accentue les notes très marquées de caramel de la Bush Ambrée ».

LEUZE/ELLIGNIES-SAINTE-ANNE

Une balade pour soutenir le jeune Andrew

Les proches du conducteur grièvement blessé lors d'un accident qui a coûté la vie à Nikitiana et à leur futur bébé, se mobilisent ce samedi.

Dans la nuit du 14 au 15 avril dernier, un terrible accident de la circulation coûtait la vie à une future maman et à son bébé, sur la route de l'hôpital d'Ath où Nikitiana devait accoucher.

Ce tragique fait divers, qui s'est produit le long de la rue du Pilori à Ellignies-Sainte-Anne (Belœil) avait suscité l'émotion de toute une région.

Alors que le futur papa, qui était au volant du véhicule, se bat toujours pour sa vie, sa fa-



Andrew Demarlier se bat toujours pour rester en vie. Une balade à moto est organisée ce samedi en soutien au jeune Péruwelzien de 20 ans.

mille se mobilise pour le soutenir dans son combat. Ce samedi à 14 heures, une balade à moto sera, à ce titre, organisée au départ du café La Tirelité,

dans le hameau de Vieux-Leuze. Le parcours, long d'une centaine de kilomètres, est en phase de finalisation, nous dit-on. Les participants démar-

ront de Leuze pour sillonner les routes de campagne des entités de Belœil et de Frasnès. L'émotion devrait gagner le cortège lorsque celui-ci abordera la rue du Pilori à Ellignies-Sainte-Anne, là où tout a basculé. Un arrêt sera ensuite prévu au bistrot du Jeu de Balle de Moustier.

« Son état est stable mais critique »

« Pour ceux qui ne participent pas à la balade mais qui veulent montrer leur solidarité, il sera possible de déposer de l'argent ou des cartes de soutien dans des urnes installées aux cafés de Vieux-Leuze et de la place de Moustier », précise Steven, le cousin du jeune conducteur hospitalisé.

Quelque trente personnes ont confirmé sur les réseaux sociaux leur participation,

tandis qu'une centaine de personnes ont marqué leur intérêt.

« Nous acceptons les inscriptions le jour même pour ce circuit à moto, proposé au prix de 5 € et qui donne droit à un ticket boisson ». Si l'événement est chapeauté par les proches d'Andrew, afin de couvrir une partie des soins d'hospitalisation, toutes les pensées seront aussi dirigées vers la famille de Nikitiana, assurent-ils.

Quinze jours après le drame qui a ôté la vie à sa compagne, le jeune Péruwelzien de 20 ans se trouve toujours dans le service des soins intensifs du site Union (CHWapi).

« Les nouvelles ne sont pas rassurantes mais c'est le cas depuis son admission en milieu hospitalier. Son état de santé reste stable mais critique », nous dit son cousin. ■

P.-I.C.